
 
 

 

Protokoll Jupa Plenumssitzung vom Donnerstag  April 2018, 

Köniz, 19.30 Uhr, Stapfenstrasse 13, 3098 Köniz 

 
Anwesend:  Luan, Sandro, Sarah, Mayra, Camila, Bardha, Florianne, Samuel und Celestina 

Protokoll:  Celestina Heepen 

1. Begrüssung 

Bardha eröffnet die Plenumssitzung. 

 

2. Protokolle 

Wird das nächste Mal genehmigt 

 

3. Neues aus den Projekten 

Urban Gardening: 6 Boxen wurden am Samstag 21.4.2018 bepflanzt. Je nach Anklang 

werden weitere Boxen in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Köniz aufgestellt. 

 

Sommerfest: Es kam eine neue Idee von einem Musiklehrer aus dem Morillon, dass wie das 

Fest im Park organisieren. Er ist bereit die Zelte und Instrumente zu organisieren, die 

Bewilligung, die weiteren Bands und den Strom müssen wir organisieren. Dazu sollten wir 

mir der Bar im Park abklären, was sie bereits geplant haben und ob sie Interesse an einer 

Zusammenarbeit hätten.  

OK: JUK (Reto, Vladimir), Jupa und Phillip. Nächstes Treffen wird mit dem ganzem OK sein.  

 

Fitnessgeräte: Die Bevölkerung von Köniz hat eine Gruppe ins Leben gerufen, es sollte 

aber noch abgeklärt werden,  wie die Aufgabenverteilung gestaltet werden soll. (siehe 

Protokoll von Sarah Riveros) 

 

Bücherschränke: Die Bibliothek hat der Swisscom Bescheid gesagt, dass wir Interesse 

daran hätten, diese für die Bücherschränke zu Nutzen. Sobald wir die Antwort bekommen, 

ob und wie viele Telefonkabinen wir bekommen, werden wir weitere Schritte planen. Ev. 

Könnte man noch eine Handyaufladestation mit einbauen. Mayra ist weiterhin die Kontakt 

Person. 

 

4.Neue Projekte 

Keine neuen Projekte 



 
 

 

5. Rückblick DV 

Der DSJ sucht Kandidaten, die die DV ausführen möchten. Das Jupa Köniz wird zusammen 

mit dem Jupa Bern eine Kandidatur einreichen. Davor werden aber noch die Mitglieder, die 

nicht an der Sitzung waren gefragt wie hoch ihre Bereitschaft und ihr Interesse daran ist. 

 

6.Kreditanträge 
Urban Gardening: 8.45 CHF Einstimmig genehmigt. 

7.Varia 

Versand:  Wann? Versand im Herbst und das Event im Winter. Bardha wird abklären, wie 

sie den Versand das letzte Mal gestaltet haben. Was? Kegeln, Schokoladenfabrik. 

Flyer: Der DSJ kann uns den Flyer fertig designen, sie brauchen aber noch das richtige 

Format unseres Logo. 

Podiumsdiskussion: Sarah, Samuel, Mayra und Bardha helfen. Kennt jemand eine(n) 

Moderator(-in)? Wie viel können bzw. müssen wir bezahlen? Mit den Organisatoren und mit 

Laurent/Camila abklären. 

 

Termine 

Die Podiumsdiskussion im Gaskessel ist am 24.5.2018,  ab 19.00 

Nächste Sitzung: via Doodle 


